

Association du pèlerinage d'été de la Suisse romande à Lourdes.

"Heureux vous les pauvres car le Royaume de Dieu est à vous"

Dans la grâce de Lourdes

Sous le thème : "Heureux vous les pauvres car le Royaume de Dieu est à vous", le pèlerinage d'été à Lourdes se déroulera du 14 au 19 juillet 2019, sous la présidence de Mgr Alain de Raemy, évêque auxiliaire de Lausanne, Genève et Fribourg.

Joignez-vous aux malades, aux jeunes, aux ados et aux familles et venez marcher sur les pas de Bernadette, dans la grâce de Lourdes.

Voyage en cars et cars aménagés pour les malades. Vol direct en avion au départ de Genève.

Inscription et informations : en ligne sur le site <u>www.pele-ete-lourdes.ch</u>, par mail : <u>inscriptions@pele-ete-lourdes.ch</u> et par téléphone auprès de Véronique Luyet au 027/395 20 44.